

PUBLIRREPORTAJE

De la pizarra a la realidad aumentada: la digitalización reinventa la FP

El Instituto Superior Universae ofrece un modelo educativo pionero de Formación Profesional. Permite estudiar un grado medio o superior sin límites físicos ni horarios



Universae360 dispone de videoclases con realidad aumentada, tecnología inmersiva, actividades gamificadas, simulaciones 3D... UNIVERSAE

■ Más que una tendencia o una consecuencia de la pandemia de 2020, la transformación digital se ha revelado como elemento decisivo en todas las facetas de la sociedad, incluida la educación. La integración de la tecnología en las aulas es un imperativo para adentrar a los estudiantes en un mundo en continua revolución.

Es incuestionable que las generaciones digitales, los jóvenes que han nacido con una tableta *bajo el brazo*, necesitan de nuevos estímulos que permitan centrar su atención. Y, a la vez, los progenitores deben asumir que hoy resulta prácticamente imposible que un estudiante medio se pase horas concentrado delante de unos apuntes escritos a mano.

Si hay un centro educativo que pueda ser considerado hoy punta de lanza de la digitalización de la enseñanza, ese es Universae. Desde sus orígenes, el Instituto Superior de Formación Profesional abraza esta transformación y aprovecha al máximo las oportunidades que ofrece la tecnología para mejorar la calidad y la equidad de la educación, rompiendo de paso las barreras físicas y horarias impuestas por otras metodologías de estudio.

Una de las ventajas de estudiar un grado medio o superior en Universae es su modelo de formación: ofrece a los alumnos avanzadas herramientas y programas pioneros. Un innovador ecosistema educativo virtual y un modelo educativo disruptivo y único.

El ecosistema educativo Universae360 permite a los alumnos estudiar cuando, como y donde quieran, sin límites horarios ni físicos, ya que disponen de todas las herramientas necesarias: videoclases con realidad aumentada, tecnología inmersiva, actividades gamificadas, simulaciones 3D, test de autoevaluación...

Universae360 convierte los temarios de cada especialidad en herramientas pedagógicas digitales altamente atractivas y efectivas. Los estudiantes adquieren más fácilmente —y en menos tiempo— las competencias profesionales y los conocimientos de cada grado.

De esta forma, pueden conocer con absoluto detalle los entornos reales con los que se encontrarán en su futuro profesional, lo que representa un aprendizaje de incalculable valor.

Universae360 hace posible, asimismo, la igualdad de oportunidades para todas aquellas personas que desde todos los rincones del mundo —y desde cualquier dispositivo— quieran estudiar y acceder al mundo laboral. Este Instituto Superior de FP trasciende fronteras, apuesta firmemente por el futuro y transforma la experiencia de aprendizaje. Además de promover la digitalización de la educación y potenciar el aprendizaje activo, el sistema educativo de Universae está construido para ser un camino directo al empleo.

Entre las grandes potencialidades de este Instituto Superior de FP figura su pro-

grama de alianzas con las mejores empresas. En ellas, se puede recibir formación práctica de forma especializada. Al año de su matriculación, los alumnos de Universae pueden entrar a formar parte de las compañías más importantes del panorama nacional e internacional.

Gracias a Universae Empleo, estas compañías captan profesionales especializados a través del *Universae Business Acceleration Program*, ofreciendo más de 15.000 ofertas de empleo en activo cada día. Se consigue así un doble objetivo: las compañías cuentan con personas altamente cualificadas y los alumnos, con un empleo de calidad.

El camino directo al empleo

La extensa oferta de grados oficiales de Universae cuenta con una alta tasa de empleabilidad. Entre los más de 50 grados medios y superiores que ofrece —todos ellos expedidos por el Ministerio de Educación y Formación Profesional— se incluyen aquellos con mayor demanda laboral en la actualidad: los de Informática, Administración y Finanzas y Sanidad.

En Universae se pueden cursar los grados medios de Técnico en Sistemas Microinformáticos y Redes a distancia y los grados superiores de Administración de Sistemas Informáticos en Red, Desarrollo de Aplicaciones Multiplataforma (DAM) y Desarrollo de Aplicaciones Web (DAW).

Los interesados en estudiar algún grado relacionado con Administración pueden cursar Gestión Administrativa, Administración y Finanzas y Asistencia a la Dirección.

En el área de Sanidad, la oferta educativa de Universae incluye los grados medios de Cuidados Auxiliares de Enfermería, Emergencias Sanitarias y Farmacia y Parafarmacia, además de los grados superiores de Anatomía Patológica y Citodiagnóstico, Dietética, Documentación y Administración Sanitarias, Higiene Bucodental, Imagen para el Diagnóstico y Medicina Nuclear y Laboratorio Clínico y Biomédico.

El Instituto Superior de FP imparte los grados con mayor empleabilidad de otras áreas como Comercio y Marketing, Transporte y Mantenimiento de Vehículos, Electricidad y Electrónica, Seguridad, Imagen y Sonido, Hostelería y Turismo e Imagen Personal, entre otras.

Universae también destaca por su internacionalización, patente en el programa *OpenUniversae*. Esta iniciativa abre a sus alumnos los más de 90.000 m² de espacios y equipamientos de última generación, espacios flexibles y orientados a la innovación en los que profesores, alumnos y empresas del sector llevan a cabo experiencias profesionales, para salvar la brecha entre el sector educativo y el empresarial.

La institución está presente ya en cinco países: en España (Madrid, Cornellá de Llobregat, Sant Joan Despí y Murcia), Colombia (Bogotá), Costa Rica (San José), México (México DF) y Ecuador (Quito).

Al año de su matriculación, los alumnos pueden recibir formación práctica especializada en empresas con las que Universae tiene alianzas

